

# LA MATAPÉDIA

Mettre du soleil dans la journée des aînés, voilà ce que le projet « Des chanteurs de passage » du Centre d'action bénévole Vallée de La Matapédia a pu accomplir grâce au financement de la mesure Éclaireurs en 2023.

L'objectif derrière ce projet était de proposer des occasions de divertir les aînés qui ont peu ou pas de visite en leur offrant un petit moment de bonheur où ils pouvaient se laisser bercer par la musique.

C'est ainsi que des chansonniers de La Matapédia se sont déplacés dans les RI, RPA et centres de jour afin d'illuminer le quotidien de plus de 250 personnes d'un peu partout sur le territoire matapédien.



## LUMIÈRE

SUR LES BONS COUPS DES ÉCLAIREURS